

1月の園だより

2021年1月5日 愛児園湯田保育所

あけましておめでとうございます。

2021年の始まりです。旧年中、皆様には大変お世話になりました。

さて、昨年は未會有の新型コロナウイルスが世界に拡大しコロナが始まりコロナで終わった一年でありました。日本においても緊急事態宣言が発令され私たちの今までの生活が一変いたしました。私たちが今まで当たり前だと思っていたことが、当たり前ではなくなったこと。コロナ禍の中で、あらためて考えさせられることや課題を多く突き付けられたように感じています。

世界中で新しい生活様式が始まったように、これから保育所もコロナ感染防止をしっかりと見据えながら知恵と工夫をし、新しい保育様式を模索しなければならないと考えています。しかしコロナ禍にあっても、子どもの発達や成長は待ってはくれません。子どもたちの年齢や発達段階にあわせ、その時期や季節に経験をしなければならない育ちがあります。

新型コロナ感染防止を意識しすぎて、子どもの育ちに大切な事を忘れないように、日々の生活を始め、行事のひとつひとつを工夫しながら、保護者の皆様と共に知恵を出しながら今年1年を過ごしてまいりたいと思います。

当たり前のことにあらためて感謝しながら今年も保護者の皆様にご理解、ご協力をいただき、共に子どもたちの成長を楽しみ保育してまいります。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

所長 宮原 大地



行事予定

- 4日（月）年始特別保育
- 5日（火）保育始め
- 8日（金）どんど焼き
- 13日（水）サッカーで遊ぼう（3・4・5歳児）
- 14日（木）お弁当の日
- 15日（金）おりがみ教室（5歳児）
- 16日（土）新園舎見学会
- 18日（月）寒ブリちゃんがやってくる
- 18~29日 南総合支援学校実習（1名）
- 27日（水）女性消防団来所（避難訓練）
- 27日（水）、28日（木）集金日
- 30日（土）ふれあいほっとタイム（0・1・2歳）
新園舎落成式
- 月初め 身体測定

寒ブリちゃんがやってくる

18日（月）寒ブリちゃんがやってきます。
昨年同様、湯田保育所卒園児のお兄さんが目の前で
寒ブリをさばいてくれます。命をいただくことへの
感謝の気持ちを感じていきたいと思います。

今後の予定

- 2月20日（土）ふれあいほっとタイム（3・4・5歳）
- 3月26日（金）卒園式

どんど焼き

どんど焼きとは、門松やしめ縄などのお正月飾りを焚き上げ、無病息災や五穀豊穣を願う伝統行事です。どんど焼きの火にあたったり、年末に作った鏡餅をその火で焼いて食べたりすると、一年間健康に過ごせるとされています。また、書初めを燃やし、紙が空高く舞い上がる字が上手くなるとも言われています。

保育所では8日（金）にどんど焼きを行います。お家で飾られたお正月飾りがありましたら持ってきてください。また、お餅を焼いて食べますので、お子さんが食べられる量のお餅を持ってきてください。

インフルエンザに気を付けましょう

感染症が流行する時期となりました。突然の高熱・全身の倦怠感などの症状があらわれたら早めに受診をしましょう。新型コロナウイルス感染症も同様ですが、睡眠、バランスの良い食事を心がけ、うがい・手洗い・消毒で予防ていきましょう。感染症は回復期が大切です。出席停止期間後もお子さんの体調に合わせて登園しましょう。

どんど焼き講座

～遊びについて学ぼう～

日時 1月26日（火） 10:00～
講師 子ども発達支援センター愛 作業療法士
中村 美子先生

※講座、行事以外の時間はルーム開放をしています。